



Tips, 17. Dezember 2014

Aktion tut Gutes

Steyr/Bad Hall. Über eine besondere Weihnachtsüberraschung freut sich die Steyrer Hilfsorganisation Allianz für Kinder. Der Bad Haller Karl Sturmberger lud zu Punsch und Glühwein in seinen Garten, um mit freiwilligen Spenden die Arbeit der „Allianz“ zu unterstützen. Von der Volksbank Bad Hall großzügig aufgerundet, konnte der Betrag von 850 Euro übergeben werden.

Die Spende hilft mit, kranken und verletzten Kindern aus Krisengebieten eine zweite Lebenschance zu schenken. Im vergangenen Jahr konnte Allianz für Kinder knapp 100 Kinder aus dem Kosovo, der Republik Moldau und Albanien zu lebensrettenden Operationen nach Österreich bringen. Die Arbeit der Helfer aus Steyr ist rein durch Spenden finanziert.



v.l.n.r.: Direktor Rainer Obermeier (Volksbank Bad Hall), Karl Sturmberger und Hannes Pölzgutter (Allianz für Kinder)